



Dans le cadre du projet pédagogique « **Tous en Sport** » de l'école Sainte-Anne-des-Puys, Quarante-deux élèves du CE1 au CM2 ont entretenu une correspondance sur la pratique des sports qui les intéressaient par courriers et courriels avec des sportifs régionaux de haut niveau, et ce tout au long de l'année.

Tristan Boubaya, joueur de football en national des Herbiers, Thomas Bremaud, joueur de handball en national 1 de Pouzauges, Anthony Roturier, cycliste de national 3 de la team Anjou, Kenny Rauturier, footballeur en CFA à Fontenay-le-Comte et Cyril Valin, coureur de trail régional à Luçon, ont tous accepté avec plaisir de correspondre avec les élèves. La question d'un refus ne les a pas effleurés car « **ils auraient aimé rencontrer des sportifs quand ils avaient leur âge** », ont-ils précisé.

Les motivations des enseignants par cet échange étaient, d'une part, faire découvrir à leurs élèves les exigences du sport, comme les entraînements intensifs ou les régimes alimentaires très spécifiques. Mais aussi d'habituer les élèves à l'écriture et à l'utilisation des outils informatiques.

Jeudi, les élèves ont enfin rencontré leurs correspondants. Les sportifs ont partagé avec les écoliers et leur ont permis de nouveaux sports comme le disque-golf et la course d'orientation à Saint-Julien-des-Landes.